



POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

Fuera máscaras El arte de la política

El "Cártel Inmobiliario" de la Ciudad de México continúa siendo investigado por la Fiscalía, pero en este caso

las acusaciones señalan directamente a Santiago Taboada, alcalde de la delegación Benito Juárez.

Con toda la polémica que rodea a Taboada, el funcionario logró unir a la oposición en su defensa. La plana mayor de la oposición mexicana mandó un mensaje para reclamar que el Gobierno de Ciudad de México, encabezado por Claudia Sheinbaum, esté utilizando el poder para ejercer "una persecución sistemática" en contra de los opositores. "No estás solo", le dijo Marko Cortés, presidente del PAN. Tras él se encontraban Alejandro Moreno, presidente del PRI, Roberto Gil Zuarth, las senadoras Lilly Téllez, Kenia López Rabadán, Xóchitl Gálvez; diputados federales como Rubén Moreira, Santiago Creel -presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados-, Gabriel Quadri; Federico Doring, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas y hasta los diputados federales, Margarita Zavala y Jorge Romero, quienes apenas hace un par de años se encontraban enfrentados.

Al igual que su esposo, el expresidente Felipe Calderón, la diputada Zavala señaló a Romero por tener negocios inmobiliarios corruptos, lo mismo que hoy investiga la Fiscalía en el llamado "Cártel Inmobiliario". En una entrevista, previa a las elecciones de 2018, Margarita Zavala aseguró que no siguió en las filas del PAN porque ya no representaba los valores en los que ella creía.

En dicha entrevista, la legisladora señaló a Ricardo Anaya por traicionar los valores del partido y de paso, acusó a Jorge Romero, a quien denominó "el dueño de Benito Juárez", de representar y estar dentro de una política de "moches". La ironía.

Ese no fue el único momento de hipocresía e incomodidad, después de un frío saludo con Taboada y unas pocas palabras intercambiadas entre ambas figuras, la exalcaldesa de Miguel Hidalgo, Xóchitl Gálvez, presenció la serie de discursos parada desde la primera fila, donde entregó pocas sonrisas y menos aplausos a las consecutivas defensas y respaldos en favor de su contrincante en la interna. Uno de los momentos donde se evidenció esta disputa fue durante el discurso de la alcaldesa

de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, quien aseguró: "En este escenario está el próximo jefe de Gobierno de la CDMX. No voy a decir su nombre, pero todos sabemos quién es". En ese momento, la senadora levantó la mano con algunas risas para ganar terreno en la interna, pero nadie le hizo mucho caso. Bien dicen por ahí que el arte de la política está en comer mierda y sonreír.

Todos estos artistas de la política se vieron cara a cara a razón de que recordara usted que el pasado 2 de mayo, Taboada fue señalado por la Fiscalía de presuntamente participar en una trama de corrupción inmobiliaria junto con Christian von Roehrich y Jorge Romero. Curiosamente, exdirigentes de la Benito Juárez. Los señalamientos contra Taboada son parte de la investigación al esquema utilizado por Von Roehrich, que cada vez se pone más bueno.

¡Buen fin de semana!

En una entrevista, previa a las elecciones de 2018, Margarita Zavala aseguró que no siguió en las filas del PAN porque ya no representaba los valores en los que ella creía.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

05/05/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

